

Les moins de 19 ans de Cuba battent le Guatemala au NORCECA de volleyball masculin.



L'équipe masculine de volleyball de Cuba a battu le Guatemala 3 à 0 au cours de la première journée du Championnat pour les moins de 19 ans de la NORCECA, la Confédération de l'Amérique du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui se dispute au Centre d'Affaires Cox, à Tulsa, aux États-Unis.

Le site web de la NORCECA indique que les Cubains ont battu les Guatémaltèques à plate couture, 25-14, 25-12 et 25-13, au cours d'un match du groupe B dans lequel se trouvent également les sélections du Mexique et de la Barbade, le rival d'aujourd'hui des disciples de Roberto García, qui sont les favoris pour avoir une autre victoire.

Le plus grand nombre de points a été marqué par Miguel Gutiérrez, avec 21 au total, dont 14 smatches, deux en contre et 5 en service, suivi d'Ismael Pelayo avec 11 points (7-3-1), des facteurs clés dans la victoire.

Les perdants ont été Wagner Chacón et Erik Flores, tous les deux avec 7 points.

À la fin du premier match, Roberto García a déclaré que le premier match est toujours très important car c'est l'ouverture du tournoi. « Mes félicitations à mon équipe, Mes félicitations au Guatemala » -a-t-il signalé.

Pour sa part, Aldan Alvinzi Peláez, l'entraîneur de l'équipe du Guatemala a expliqué qu'ils savaient que Cuba était une équipe très difficile. Les Cubains ont un niveau élevé dans le volleyball. Nous savions que nous devons faire notre meilleur effort pour gagner autant de poids que possible.

Les trois premières places du tournoi se qualifieront pour le championnat du monde de 2015 de la Fédération Internationale de ce sport.

Cuba a remporté en 2012 l'édition précédente en s'imposant en finale face aux Mexicains tandis qu'au cours de la dispute pour la médaille de bronze, les Étatsuniens ont battu les Portoricains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/28540-les-moins-de-19-ans-de-cuba-battent-le-guatemala-au-norceca-de-volleyball-masculin>



Radio Habana Cuba